
 
 Herr Doege zur Verkehrssituation in Heide-Süd 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Doege sagte, dass die Verkehrssituation in der Gneisenaustraße ungünstig ist. 
Teilweise ist diese durch Rettungsfahrzeuge stark frequentiert und es kommt oft zu 
Rückstausituationen aufgrund der Ampelregelung. Ein  Freihalten einer Rettungsgasse sei 
sehr schwierig. Er fragte und regte an, inwieweit die verkehrlichen Regelungen, in Absprache 
mit Landesverwaltungsamt, verändert werden könnten. 
 
 


